

Hervé Féron, sur sa circonscription à Ludres, participait hier vendredi à l'AG annuelle du Judo-Club

de Ludres qu'il connaît bien pour entretenir des relations amicales avec ses dirigeants depuis de

nombreuses années. Le député assiste à cette AG très régulièrement, ce club est exemplaire par

la rigueur de sa gestion administrative et financière sous l'impulsion de son Président Hervé Kozel,

par ses performances sportives et par la diversité de ses activités.

On y pratique le judo de compétition et/ou de loisir pour toutes et pour tous. Il y a là une véritable

démarche d'éducation populaire, des manifestations pour la convivialité, et aussi des actions de formation à la citoyenneté.

Le projet éducatif est porté par le directeur sportif et administratif Jean-Marie Canavero. Le club compte 237 licenciés (!) il est le 3ième club de Meurthe et Moselle (quand on sait que le premier est un regroupement de clubs). Depuis sa création, le club a contribué à la formation de 42 ceintures

noires. Le Judo-Club est une chance aussi pour Ludres tant il est actif auprès des entreprises ou

encore dans le temps périscolaire et bien sûr, le maire de Ludres a remercié le club pour tout cela.

Et puis tout le monde était content de retrouver en meilleure forme Hervé Kozel et Jean-Marie Canavaro qui ont connu tous deux de graves problèmes de santé cette année.

